Ä1 Wahl von BDK-Delegierten aus Landesarbeitsgemeinschaften

Antragsteller\*in: Wera Pustlauk (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg)

## Änderungsantrag zu A9

## Von Zeile 1 bis 5:

Der Kreisverband Tempelhof-Schöneberg von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird sich zur Wahl von Delegierten zu Bundesdelegiertenkonferenzen aus den Landesarbeitsgemeinschaften ab dem Jahr 2024 nur an einer Regelung beteiligen, die transparent, demokratisch nachvollziehbar und sicher satzungskonform mit der Bundessatzung von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ist. begrüßt die offizielle Entsendung von Delegierten der Berliner Landesarbeitsgemeinschaften zu Bundesdelegiertenkonferenzen als wichtigen Beitrag zur fachpolitischen Arbeit der Partei. Im Rahmen des landesweiten Strukturreformprozesses von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN werden wir uns dafür einsetzen die Entsendung von Delegierten der Landesarbeitsgemeinschaften zu Bundesdelegiertenkonferenzen auch weiterhin sicherzustellen und einen geeigneten Kompromiss hierfür zu finden.

## Begründung

erfolgt aufgrund der Kürze der Vorlaufzeit mündlich auf der MVV